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Zukunfts-Plan für die Arche 

in Österreich und Deutschland 

für 5 Jahre 

 

 

Was ist das? 

Wir haben uns überlegt, 

was in den nächsten 5 Jahren 

für die Arche wichtig ist. 

  

 

 

 

 

 

Das wollen wir zeigen: 

Jeder Mensch ist wichtig. 

Menschen mit Behinderung und 

Menschen ohne Behinderung  

sind wertvoll. 
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Wir wollen gemeinsam 

entscheiden: 

Menschen mit Behinderung und 

Menschen ohne Behinderung  

sollen mitmachen. 

 

Sie sollen mitentscheiden. Sie sollen 

ihren Glauben leben können. 

 

 

Wir wollen uns entwickeln 

Es gibt viele Aufgaben. 

Alle in unserer Gemeinschaft  

sollen mitentscheiden. 

Wir brauchen eine gute Leitung. 

Wir brauchen viele Helfer. 

Es soll genug Geld geben. 

Zum Beispiel für Assistenten. 
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Wir wollen Verbindungen 

schaffen 

Wir wollen alte und neue Freunde  

aus der Arche zusammenbringen. 

Wir wollen mit anderen Gruppen 

zusammenarbeiten. 

 

 

 

Wir wollen wachsen 

Es soll neue Gemeinschaften geben. 

Neue Ideen sind wichtig. 

Gemeinschaften können  

unterschiedlich sein. 

Die Arche-Idee soll bleiben. 
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Wir brauchen Geld 

Es gibt viele Aufgaben. 

Wir müssen überlegen: 

Wie geben wir unser Geld gut aus? 

Wer kann uns Geld geben? 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wir wollen von uns erzählen 

Viele Menschen sollen  

die Arche kennenlernen. 

Wir möchten zeigen: 

So leben wir. 

Wir möchten  

von unserer Gemeinschaft erzählen. 
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Wir haben den Plan geschrieben: 

Tobias Gerken 

Gottfried Lamprecht 

Manuela Lukashevich 

Debbie Stiller 

Steffen Müller 

 

 

 

Wir gehören zusammen 

Die Arche gibt es in vielen Ländern. 

Wir sind Teil von einer großen Gruppe. 

Wir gehören zusammen. 

Wir helfen uns gegenseitig. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


